



> accueil

COMMUNIQUÉS

7-12-2007 13:38

Remise du rapport sur les relations entre l'Etat et les collectivités territoriales

Le Premier ministre, François Fillon a reçu aujourd'hui le rapport d'Alain Lambert, ancien ministre et sénateur de l'Orne, sur les relations entre l'Etat et les collectivités territoriales.

· [Le rapport d'Alain Lambert \(format pdf\)](#)

Le groupe de travail présidé par Alain Lambert portait sur l'un des chantiers de la révision générale des politiques publiques. Il poursuivait trois objectifs :

- ▶ examiner la pertinence des domaines de compétences de l'Etat et des différents niveaux de collectivités territoriales dans la perspective d'une clarification des missions de chacun ;
- ▶ alléger les contraintes, notamment réglementaires, que l'Etat fait peser sur les collectivités territoriales ;
- ▶ rénover les relations financières entre l'Etat et les collectivités territoriales.

Le Premier ministre a remercié Alain Lambert pour l'approche très pragmatique qu'il a adoptée visant, à partir de rencontres avec les associations d'élus, les ministères concernés et de nombreuses personnalités qualifiées, à proposer des principes d'actions et des propositions concrètes sur chacune de ces trois problématiques.

Le Gouvernement engagera rapidement avec les représentants des collectivités territoriales, dans le cadre de la conférence nationale des exécutifs, une concertation sur les suites à donner à ce rapport.

DOCUMENTS JOINTS

Rapport Alain Lambert - 180.8 ko - PDF